
Arbeits-Gruppen, 24. Juni 2023, 15:30-17.00 Uhr                      

Sie können sich für 1 Arbeits-Gruppe anmelden: 

 

1)   Meine sexuellen Wünsche.  

     Wie sage ich sie? Wie zeige ich sie?  

Wer hört mir zu?  

 

2    Un-glücklich verliebt. 

Ich liebe dich. Du liebst mich aber nicht.  

Was kann ich tun? Wer hilft mir? 

 

3) Ich habe gern un-geschützten Sex. 

Wer bestimmt über meinen Körper? 

Wer bestimmt über meine Gesund-heit?  

Wer bestimmt über meine Frei-heit? 

      

4) Ich habe nein gesagt.   

Mein nein wurde nicht gehört.  

      Was kann ich machen? Wer kann helfen? 

 

5) Ich erlebe immer wieder sexuelle Gewalt.  

    Ich soll geschützt werden.       

    Heißt Schutz - ich bin eingesperrt?  

 

6) Ich verletze andere sexuell. 

Welche Folgen hat das? 

Wie kann es für mich weiter-gehen? 


